

L'ambiance est bonne lors des Rencontres monchalsiennes

« Depuis qu'elle existe, la fête des voisins est connue sous l'appellation « Rencontres monchalsiennes », confie Michel Cosiaux, maire, et Anne-Marie Fauqueux, adjointe aux fêtes. « Car il ne s'agit pas d'organiser des animations par rue ou par quartier mais de rassembler l'ensemble du village pour un moment de convivialité. » D'année en année, le nombre de participants progresse : en 2013, 140 personnes sont venues festoyer, que ce soit des familles, des jeunes couples, des personnes plus âgées ou isolées. Les associations, y compris celles qui ne sont pas domiciliées dans la commune mais qui la font vivre, étaient également de la partie. L'idée ? Prendre le temps de se connaître et de s'apprécier, une fois l'an, au cœur du village. ■



Dans la commune, la fête des voisins a été rebaptisée Rencontres monchalsiennes, et existe depuis 2009.